

ORDRE DU JOUR

1.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports des Commissions des Finances et de la Voirie, à l'effet de paver certaines rues en blocs de granit, A ce sujet, soumises et lues des lettres de:

- (1) La "Sicily Asphaltum Paving Co."
- (2) E. W. Villeneuve, représentant un comité de citoyens.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que lesdits rapports soient adoptés.

Et un débat s'engageant, ladite proposition est retirée du consentement du Conseil, et

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports ainsi que les lettres soumises en même temps, soient de nouveau renvoyés aux Commissions de la Voirie et des Finances pour examen et rapport.

2.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports des Commissions des Finances et de la Voirie, à l'effet de construire des trottoirs permanents dans certaines rues,

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que lesdits rapports soient adoptés.

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin FRASER, propose en

Amendement: Que les rapports, maintenant devant le Conseil, soient amendés, de façon à substituer aux dalles de pierre Danforth, les dalles de pierre bleu de New-York, la soumission pour celles-ci étant la plus basse, et que les rapports, ainsi amendés, soient adoptés.

Et un débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna et Resther—19.

Contre: Giroux, Proulx, Lévesque, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David et Prud'homme—15.

M. l'échevin Giroux prétend que ledit amendement se trouve rejeté d'après la section 333 de la Charte.

Son Honneur le Maire, bien que, suivant lui, ledit amendement se trouve adopté, suspend néanmoins sa décision, en ajoutant qu'il consultera le Département en Loi sur cette question.

3.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports des Commissions des Finances et de la Voirie:

- (1) à l'effet de paver les rues Notre-Dame et Rachel;
- (2) à l'effet de paver la rue Shearer, lesdits rapports sont renvoyés aux Commissions de la Voirie et des Finances.

4.—Il est

Ordonné: Que les items 31, 59 et 60 de l'ordre du jour soient biffés.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

AVIS DE MOTIONS

5.—De M. l'échevin Lavallée, à l'effet d'annexer à De Lorimier parties de certains quartiers.

6.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet de codifier les règlements concernant l'aqueduc.

7.—De M. l'échevin Couture, au sujet de l'expropriation du quartier La Fontaine.

REQUETES, ETC.

8.—Des directeurs de la Société St-Jean-Baptiste demandant une subvention.

9.—De la "Hebrew Free School" demandant l'exemption de taxes.

Renvoyées à la Commission des Finances.

10.—De M. Thomas Digby, se plaignant de ne pouvoir placer sa voiture au poste de cochers du square Dominion.

Renvoyée à la Commission de Police.

ORDER OF THE DAY.

1.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and Road Committees to pave certain streets with granite blocks,

In this connection, submitted and read letters from

- (1) The Sicily Asphaltum Paving Co.
- (2) E. W. Villeneuve, representing a Committee of citizens.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GIROUX, "That said reports be adopted".

And a debate arising, said motion was withdrawn with the permission of the Council, and

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said reports with the letters submitted therewith, be referred back to the Road and Finance Committees for further examination and report.

2.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and Road Committees to lay permanent sidewalks in certain streets,

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GIROUX, "That said reports be adopted".

Moved in amendment by Ald. CARTER, seconded by Ald. FRASER,

That the reports, now before the Council, be amended to substitute New York blue stone, being the lowest tender, in place of Danforth flags and that the reports so amended be adopted.

And a debate arising, the vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther—19.

Nays: Giroux, Proulx, Lévesque, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Prud'homme—15.

Ald. Giroux contended that said amendment had passed in the negative in view of section 333 of the charter.

His Worship the Mayor, although inclined to believe that said amendment had been adopted, nevertheless suspended his decision and added that he would consult the Law Department on the point at issue.

3.—The order of the day being read to consider reports from Finance and Road Committees,

- (1) To pave Notre-Dame and Rachel streets,
- (2) To pave Shearer street,

Said reports were referred back to the Road and Finance Committees.

4.—It was

Ordered: That the 31st, 59th and 60th items on the order of the day be struck.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

NOTICES OF MOTION.

5.—By Ald. Lavallée, to annex parts of certain wards to deLorimier.

6.—By Ald. L. A. Lapointe, to codify by-laws *re* Water works.

7.—By Ald. Couture, anent a certain expropriation in LaFontaine ward.

PETITIONS, ETC.

8.—From Authorities of St-Jean-Baptiste Society for a grant.

9.—From Hebrew Free School, for exemption from taxation.

Referred to Finance Committee.

10.—From Thomas Digby, complaining that he is unable to place his cab on Dominion square stand.